

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
☎ (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📞

Fecha: 23 de Marzo de 2025

Afirma la señora Mirna Ibarra en su derecho de réplica

“DESDE HACE 6 AÑOS, MARCO NOVELO VIOLENTA LA LEY”

“Desacató una orden judicial, destruyendo, literalmente, mi casa, con maquinaria pesada; una casa que estaba en comodato

MEXICALI. - La señora MIRNA IBARRA, ex esposa del expresidente municipal de Ensenada, MARCO ANTONIO NOVELO OSUNA, solicitó publicar lo siguiente: “Conforme al derecho de réplica, solicito (Mirna Ibarra) a usted, señor Víctor Islas Parra, publicar lo siguiente con relación al litigio con El señor Marco Novelo Osuna:

La verdad sobre Marco Antonio Novelo Osuna: La ley no es opcional
Desde hace seis años, Marco Antonio Novelo *VIOLENTA LA LEY*, ha incumplido con un acuerdo judicializado sobre el divorcio que establece sus obligaciones de asistencia familiar. Esto no es solo una falta moral, sino una violación a la ley.

MARCO ANTONIO NOVELO OSUNA VIOLENTÓ LA LEY en el momento en el que desacató una orden judicial, destruyendo, literalmente, mi casa, con maquinaria pesada; una casa que estaba en comodato.

Marco Novelo *VIOLENTA LA LEY* cuando evade sus responsabilidades económicas, dejándome en una situación de incertidumbre y vulnerabilidad. *VIOLENTA LA LEY* cuando, además de incumplir, pretende manipular la narrativa para hacerme ver como la culpable de una situación que él mismo ha provocado con su negligencia y desprecio por la justicia, difamándome.

MARCO NOVELO OSUNA VIOLENTA LA LEY cuando agrede emocionalmente, cuando utiliza su posición para desgastarme con procesos interminables, cuando busca desacreditarme públicamente en lugar de cumplir con lo que legalmente le corresponde.

VIOLENTA LA LEY cuando agrede psicológicamente, cuando su estrategia es el desgaste, la humillación y la negación de una verdad evidente: él ha incumplido y sigue incumpliendo.

La justicia no es un favor, es un derecho. No es un capricho, es una obligación. La impunidad solo prospera cuando se permite el abuso. Los tiempos en los que la mujer quedaba invisibilizada, quedaron atrás, hoy qué *MARCO NOVELO OSUNA VIOLENTA LA LEY* Exijo el cumplimiento de la misma, exijo que cese la manipulación y exijo respeto, restauración y restitución. Agradezco el espacio otorgado en mi derecho de réplica, todo mi respeto y reconocimiento a los medios de comunicación, reiterando que, por encima de la ley, nadie”.

Era muy querida MARÍA DEL SOCORRO RANGEL POLANCO



La señora MIRNA IBARRA, también solicitó publicar la foto de esta casa en la que vivía, después de que, afirmó, NOVELO “la destruyó con todas sus pertenencias”.

POLANCO, mejor conocida en las filas de la burocracia como “Coyo” o “La Shocko”, pues muchas personas manifestaron su dolor y conmoción al conocer la infausta noticia de su fallecimiento a causa del cáncer al cual tenía años enfrentando con entereza y valor.

“Muy triste mi corazón, una amiga muy querida y apreciada. Me quedó con su alegría. La primera persona a la que conocí cuando entré a trabajar al Ayuntamiento a Obras Públicas. Dios la reciba en su reino y brille para ella la luz perpetua”, comentó MAGY RODRÍGUEZ, ya jubilada, quien fue colaboradora inseparable de quien fue diputada y secretaria general del Sindicato de Burócratas, Sección Mexicali, CARMEN FRÍAS (+).



QEPD MARÍA DEL SOCORRO RANGEL POLANCO, la queridísima “Shocko”, jubilada de la burocracia, falleció luego de meses de luchar contra el temible cáncer. ¡Descanse en paz!

“Se me fue mi Shocko”, subrayó ANEL GIL, una de sus más grandes amigas, quien siempre la acompañó en sus alegrías y tristezas, pero sobre todo en la enfermedad.

Sus familiares, compartieron su dolor con el siguiente texto:

“Con profunda pena compartimos la partida de nuestra amada SOCORRO RANGEL, una mujer extraordinaria que llenó nuestras vidas de amor y fortaleza. Su recuerdo vivirá siempre en nuestros corazones y su luz seguirá guiándonos. Agradecemos su apoyo y oraciones en este difícil momento”.

El cachanilla SERGIO PINEDA ORTIZ, se incorporó a la Fiscalía General del Estado, con el cargo de Fiscal de Enlace en los municipios de Ensenada y San Quintín.

PINEDA, muy estimado en las filas de la policía municipal de Mexicali, donde fue jefe administrativo, sobrevivió al Covid 19. Permaneció semanas hospitalizado, intubado, hasta que reaccionó.

En redes sociales, SERGIO externó su felicidad por la oportunidad de hacer nuevamente lo que le apasiona: trabajar en el modelo de proxi-

midad policial.

“Gracias a los que confiaron en mí para poder desempeñar esta importante responsabilidad; y a todos ustedes



¡SUNSHINE VIVE!

Asombrosa capacidad de convocatoria después de muerto, tiene SUNSHINE ANTONIO RODRÍGUEZ PEÑA, pues ayer a la venta de curvina y camarón ofertada por sus familiares y trabajadores en el fraccionamiento Robledo, acudieron cientos de personas a comprar los productos del mar. La fiscalía informó recientemente que tenía una persona “asegurada” con relación a su asesinato, pero ya no ha proporcionado más información.



SE REINCORPORA AMINTHA BRICEÑO A SU PLAZA SINDICAL

La que regresó con pilas recargadas a su plaza de base sindical en el Ayuntamiento de Mexicali, es la ex diputada y ex candidata a la presidencia estatal del PAN, AMINTHA BRICEÑO CINCO. Tras la elección interna de Acción Nacional, permaneció alejada de los reflectores políticos.

— a sus amistades— sólo me queda decirles que estoy como siempre ‘A LA ORDEN’” indicó.



SERGIO ORTIZ, FISCAL DE ENLACE EN SQ Y ENSENADA
El cachanilla SERGIO PINEDA ORTIZ, se integró al equipo de la Fiscalía General del Estado como Fiscal de Enlace en los municipios de San Quintín y Ensenada.

Cobró vida ayer al mediodía la Plaza de Toros Calafia, en la ceremonia de unión matrimonial por la vía civil de más de 230 parejas, evento encabezado por la presidenta municipal, NORMA BUSTAMANTE y el secretario del ayuntamiento, RODRIGO LLANTADA ÁVILA.

No sabemos porque no han rebautizado a esta plaza, pues hace años que no hay funciones de la llamada “fiesta brava”.



ROBERTA ORNELAS asumió el cargo de secretaria de Gestión Social del Comité Directivo Estatal del PRI. Le toma protesta el presidente estatal, ALVARO ALDRETE.